
野菜スープを
いつから始めら
れていますか？

野菜スープを始めて具体的に変わったこと
は?

野菜スープで抗がん剤などの副作⽤は軽減
しましたか?

野菜スープはスープだけを
飲まれていますか?

基本の野菜に何を加え
ていますか?

野菜スープに取り組まれて困って
いること

闘病⽣活で役⽴ったこと

【結果】

1年以上  ・⾎液検査の結果がとても良い
・5年前の⾻密度測定と⽐較して、この5
⽉の測定値は、⼤腿⾻の⾻密度が30％近

 くも増えていた。
(野菜スープにプラスして、ウォーキン
グ、サプリ、体操などを総合しての結果だ

 とは思いますが)
・

⼤学病院の担当医⽈く"100⼈に1⼈いるかい
ないかの稀に⾒る副作⽤の強さ"…であった
ため野菜スープを作る事も出来ず、残念な
がら効果は分かりませんでした。

スープも野菜も⾷べている シソ、ブロッコリー、
カリフラワー、⽜蒡、
⽣姜、めかぶ、⼩松
菜、⻘梗菜、ゴーヤ、
ケール、ミニトマト、
しめじ、舞茸、えの
き、蓮根、⼤根、⽩
菜、など

特にありません ステージ3bの宣告から2年半
が経ち、幸い今のところ再
発がないのは、まずは外科
医の素晴らしい技術による
⼿術のおかげでしたが、そ
こから先は、様々な⽣活の
⾒直しと共に、⼀番⼤切な
のは"⾃分で作ったガンは⾃
分で治す！"という意識改⾰
であったと思います。その
ために多くの本を読みまし
た。

【結果】

1年以上 おかずの味付けが薄味で美味しく感じられ
るようになりました。

元々副作⽤なかったので特にありません。
便秘にならないのは野菜スープのおかげか
もしれません。

スープも野菜も⾷べている ⼤⾖、ごぼうなど 沸騰させると抗酸化⼒が失われる
と聴きましたが油断すると沸騰さ
せてしまいます。よりよく効果が
もたらされるようにつくりたいで
す。

よくわかりません。
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【結果】

2年以上  顔のシミが薄くなり肌が綺麗になった。
 踵の⾓質がなくなりツルツルになった。

過重労働が続いたが、元気に過ごせた。

乳癌で8クール抗がん剤を投与したが、副作
⽤は⽐較的軽かったです。放射線治療の副
作⽤は全くなし。また、2年経過したホルモ
ン治療も、今のところ副作⽤を殆ど感じま

 せん。
よく聞く更年期の症状は全くなし。

スープも野菜も⾷べている カボチャ、セロリ、⽟
ねぎ、キャベツ、ゴー
ヤ、トマト。冷めて保
存する段階で、レモン
汁をいれてます。

特になし 以前も書いてますが、⾜ツ
 ボマット。

抗がん剤後の顔のむくみ解
消に役⽴った。

【結果】

1年以上 前向きに考えることが多くなった。  しっかり飲めているときは
軽い気がします。

スープも野菜も⾷べている  キノコ
 ⼩松菜

トマト

 体調不良な時は作れません。    
体調不良な時程飲む必要性を感じ
ます。

クマイザサエキスも飲んで
おりますがこれも良さそう
です。

【結果】

1年以上  健康的に痩せた
お通じが良い

特になし スープも野菜も⾷べている  季節の野菜
 ⼤葉

 つるむらさき
 モロヘイヤ

ゴーヤ

なし 特になし

【結果】

6ヶ⽉以上  疲れにくい
 シミが薄くなった

 抗がん剤の副作⽤が殆どない
便通が良い

 きのこ類
 旬の葉物

⽜蒡
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【結果】

1年以上  ・ほとんど便秘をしなくなりました。
・味噌等で味付けをしなくても、美味しく
⾷べれる様になりました。

・野菜スープを⾷べていなかったら、更年
期障害の症状がもっと強く出ていたと思い
ます。

スープも野菜も⾷べている ・⼩松菜、セロリ、⽟
ねぎの⽪、しめじ、
しょうが、ニンニク、

 ⼤葉、あおさ等
です。

・今の所、特にありません。  ・貴重な乳酸菌。
・LINEやブログの情報が⼤
変有り難いです。

【結果】

1年以上 抗がん剤投与当初から飲んでるので、違い
 がわかりません

(以下、全て 兄の膵臓癌の経過を妹であ
る私が回答しています。)

抗がん剤投与２ヶ⽉前から飲んでるので、
違いはわかりません

スープも野菜も⾷べている ほとんど、基本の野菜
だけです

妻が忙しく、⾃分で作ることが多
いので、切ったり煮たりだけの作

 業も⾯倒に感じることがある。
常に 薄味の味噌汁にして飲んで
いるが、味に飽きてしまう

野菜スープ以外にも、熊笹
エキス、野草茶、ゴーヤ
ジュースなど飲んでいま

 す。
そのおかげか、１年以上続
く 強い抗がん剤にも関わ
らず、副作⽤が軽くすんで
いるので、QOLを下げるこ
となく、趣味のバイクツー
リングなどを毎週末楽しん

 でいる。
転移した肝臓癌も消え、
うっすらと残ってた部分も
⼿術で全て取りきれ、来週
いよいよ、膵臓の癌腫瘍の
摘出⼿術ができる運びとな

 りました。
根治を⽬指しています

【結果】

1年以上 疲れない 便通がよい レンコン、ゴボウ、ニ
ラ、⼤⾖、クコの実、
キノコ類、⽣姜、ニン
ニクなど。味付けは
ハーブ(バジル、ク
ローブ、クミンなど)
とウコン

ない 同じ病気の⽅からの情報
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【結果】

1年以上 夫：⼤腸ガン⼿術後、問題なく過ごせてい
 る。

私：野菜スープを始めて２年半、全く⾵邪
をひいていない。

抗がん剤治療の最後の⽅で野菜スープを始
めて、あきらかに副作⽤が軽減した。

スープも野菜も⾷べている ⼈参、キャベツ、⽟ね
ぎ、エノキ、しめじ

特になし。 こちらの野菜スープやネッ
トでの情報。

【結果】

1年以上 胸膜播種から胸壁に進んでいるが、遠隔転
移は今の所無いようです。

本格的に野菜スープをはじめてから、抗が
ん剤そのものの投与がないので、わかりま
せん。

スープのみ飲んでいる 季節に栽培される、葉
物(ビーツ、ケール、
セロリ、原⽊⼲し椎
茸、きくいもなど)

毎⽇、スープ作りですので、重荷
になる時がありますが、命のスー
プなので、頑張れます。

このスープラインと運営者
の⽅からの⾊々な情報を得
る事ができ、まもなく闘病

 ５年⽬に⼊ります。
近況の事として、担当医も
諦めていた治療の効果が現
れ、引き続き治療を受ける
事ができるようになりまし
た。野菜スープのおかげだ
と確信しています。
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【結果】

1ヶ⽉以上  局所再発しても ⾃覚症状も無く
 とても体調が良かったのですが。

 ５⽉に局所際再発がわかりそれから
検査のゴタゴダが続き 再再発治療が9⽉の

 終わりにやっと始まりました。
その間にコロナや喘息にかかり今は体調が
悪いです。しかしそれでも遠隔転移はして
いない様です！

 1回⽬が9⽉の終わりに始まりましたが
 脱⽑すると⾔われていましたが

今のところ変わりはありません！

スープも野菜も⾷べている いろいろ⼊れすぎて 飲
みにくくなってしまっ
たので  今はシンプル
にショウガと⼩松菜と
榎です。

スープを飲むとお味噌汁が飲めな
 くなる

軽く 強迫観念

スープにサンドイッチを
 作ったときの

余りのツナマヨネーズを⼊
れたらコクが出て美味し
かったです。トマト⽔煮も
爽やかになり味変出来ま
す。

【結果】

1年以上 特にないですが、初発と再発の抗がん剤治
療時に寝込んだことも治療がスキップした
こともなく、気になる副作⽤といえば痺れ
ぐらいなので、野菜スープの効果もあるか
なと思っています。

加えることが多いの
は、舞茸と⼩松菜と⽣
姜パウダーですが、特
にこだわらずその時に
あるものを⼊れていま
す。

特にありませんが、腸閉塞になっ
たこともあり、全ての材料を細か
く刻んでいるのですが、細かくす
ることが良いのかどうかが少し気
になっています。

特にこれといったものは思
い浮かびません。回答とし
て合っているかどうかわか
りませんが、こまめに動く
ようにしています。(寝込ん
だりすることがないように)

【結果】

1年以上 ⾎液検査の結果がよくなりました。腫瘍
マーカーも下がり続けています。腸の調⼦
も毎⽇いいです。

キノコ各種  こんぶ き
くらげ クコの実 など
などその⽇の気分で変
えてます。⿂介、鶏⾁
などを⼊れて味変して
います。
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【結果】

1年以上  ⼀年以上続けているので、
最近は⼤きな変化は感じません。

リムパーザという抗がん剤の吐き気が⾟
かったのですが、野菜を飲むと数時間さ吐
き気がやわらぐ気がします。

スープも野菜も⾷べている  セロリ
 しょうが

 ねぎ
 椎茸

 ⼩松菜
トマト

野菜スープの機械を使い始めてか
 ら

スープ作りは楽になりましたが、
何種類かの野菜をちょっとずつ⼊
れるため、野菜を上⼿に使いきる
ことに困っています。皆さんどう
されているんでしょうか？

治療⽅針が代わり、初めて
の抗がん剤やお薬を使うと
様々な副作⽤が出て、⼾惑
いがありますが、焦らずあ
わてず、病院に相談した
り、体調にあわせて動いた
り、休息をとることがすご
く⼤切だと感じます。

【結果】

1年以上 便通が良くなり量が増えた。だるいのが楽
になった。⾜の痺れが楽になった。

はい、楽になった様な気がする。飲まない
と気になる。

スープも野菜も⾷べている ⾖類、野菜の葉、ゆず
の⽪、じゃがいも

ない 体が楽になった。

【結果】

1年以上 飲み始めは１⽇２回バナナうんちが出てい
 ました。

今は慣れてしまったのかまい出ないです。

あまり感じませんでした。 スープも野菜も⾷べている  季節の野菜です。
 ゴーヤ

 ナス
 ピーマン

 ⽣姜
ニンニク

 特にないです。
 私は味付け無しで⾷べています。

それも慣れました。

 朝晩２回のみました。
私はスムージーにしていま

 した。
 これが、私を守ってくれる

 と、強い⽀えでした。
本当に⼼強かったです(^^)

【結果】

6ヶ⽉以上 体温が上がったのか、冷えが少し改善され
た気がします。

舞茸等キノコ類です。

【結果】

6ヶ⽉以上 ⼤きな変化はありません ⺟が抗がん剤治療はじめましたがまだ飲め
ていません

スープも野菜も⾷べている 椎茸、トマト、⽣姜、
 ブロッコリー

⼩松菜

ありません ⺟の抗がん剤治療はこれか
らなので、何とか役⽴てた
いと思っています
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【結果】

1ヶ⽉以上 今のところはあまり感じていません 加えてはいませんが、
カボチャなど季節でな
い時は、季節の野菜に
変えています

【結果】

2年以上 乳癌ステージ3aと肺癌が2020年に⾒つか
りました。2020年11⽉に乳癌と脇のリン
パ郭清⼿術、放射線治療をしました。診断
と同時に野菜スープを始めました。

抗がん剤はしていないのでわかりません
が、ホルモン剤治療の副作⽤はほとんどあ
りません。

スープも野菜も⾷べている ⼤葉、⻘梗菜、⼩松
菜、⼩⾖、⼲し椎茸、
舞茸、⼤根、茄⼦から
3、4品加えています。

美味しくはないので続けるのは本
当につらいです。癌でなければ絶
対続かないと思います。

放射線治療の副作⽤で⽪膚
への影響が少なかったと思
います。

【結果】

1年以上 転移はしているものの、それ以上悪化して
いない

髪の⽑が抜ける以外副作⽤は無い スープのみ飲んでいる  モリンガ、ビール酵⺟
⼭芋、椎茸、エノキ、
アスパラガス、ナス、
ニンニク、⽣姜、カリ
フラワー、ブロッコ
リー

とにかく野菜が嫌いなので、スー
 プをやって飲んでいる状態

野菜は⾷べてもらえず

野菜嫌いなので、スープだ
けでも栄養素が摂れて良い
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【結果】

1年以上  便秘の軽減は実感した。
抗がん剤治療をやったあと、できるだけ速
やかに排泄物を出したいので、酸化マグネ
シウムを服⽤してるが、それは夜だけと
か、排便のタイミングで多くても１⽇１回
にしている。元々便秘症だった私が、さら
に抗がん剤副作⽤もある中で、割と順調に
排便できているのは野菜スープを飲んでい
るからだと思う。

アバスチン・アブラキサンを8クールやって
も、副作⽤が初回とほぼ変わらないのは野
菜スープのおかげ。副作⽤は⾆の痺れ、⼿
指症候群と、3⽇⽬に少し倦怠感あり。

スープのみ飲んでいる ブロッコリー、⼩松
菜、きのこなど

以前はスープと野菜をミキサーに
かけて飲んでいたのを、数ヶ⽉前
からスープと野菜に分けた。勿体
ないので、この野菜を捨てずに活
⽤したいがいいレシピが⾒つから
ない。そもそもこの野菜を取って
も、何の栄養(⾷物繊維とか)もな
いのか等が分からなくて悩んでい
る。

 気分を上げることが⼤事。
私は「旅⾏がくすり」なの
で、無理のない程度で旅⾏
に⾏き、エネルギーチャー

 ジしている。
 睡眠(の質)もとても⼤事。

処⽅されたアルプラゾラム
が体質に合ってるのか、よ
く眠れている。

【結果】

1年以上 便通が改善されました。  軽かったと思います。
8クールやりきりました。

スープも野菜も⾷べている ⽟葱、⼈参、キャベ
ツ、じゃがいも、カボ
チャ、セロリ、キノコ
類

野菜が⾼い ⾷習慣を変えることが出来
ました。



野菜スープを
いつから始めら
れていますか？

野菜スープを始めて具体的に変わったこと
は?

野菜スープで抗がん剤などの副作⽤は軽減
しましたか?

野菜スープはスープだけを
飲まれていますか?

基本の野菜に何を加え
ていますか?

野菜スープに取り組まれて困って
いること

闘病⽣活で役⽴ったこと

【結果】

1年以上 毎年、癌（悪性軟部⾁腫）の再発がありな
かなか１年の壁を越えられなかったのです

 が野菜スープ初めてから再発していません
3ヶ⽉毎の検査をしていますが初めて１年
の壁をクリア出来ましたし、今は１年3ヶ

 ⽉過ぎました
今⽉末の検査診察で再発していなければ1
年半超える事になりますので期待していま
す

抗がん剤治療していません スープも野菜も⾷べている ⼈参、⽟ねぎ、キャベ
ツ、カボチャ、舞茸、
⼤根、その他季節の野

 菜
 蒸し⼤⾖、

仕上げに⾖乳を⾜し細
かく切ったミニトマト

 と⾖腐で温め
最後温泉卵を⼊れます

無いです  陶板浴
 セルパワー

 ⽔素吸⼊
 還元⽔素⽔
 重曹うがい

メガミタミン療法（藤川徳
 美Dr.参考）

⼈参、リンゴ、レモンの⽣
搾りジュースの中にプロテ
イン、サジー、プロポリ
ス、ソチマッド（フミン

 酸）⼊れて毎朝飲んでます
その他良いと思う事をいろ
いろ取り⼊れています

【結果】

1年以上 便秘がなおりました はい。 スープも野菜も⾷べている ⼤葉、椎茸、⼩松菜、
トマト

特になし こちらの配信。

【結果】

1年以上  他の代替⽅法も取り組んでいますが、
転移がありません

抗がん剤は使っていない スープも野菜も⾷べている ブロッコリー ありません 気持ちの持ちよう



野菜スープを
いつから始めら
れていますか？

野菜スープを始めて具体的に変わったこと
は?

野菜スープで抗がん剤などの副作⽤は軽減
しましたか?

野菜スープはスープだけを
飲まれていますか?

基本の野菜に何を加え
ていますか?

野菜スープに取り組まれて困って
いること

闘病⽣活で役⽴ったこと

【結果】

3ヶ⽉以上  野菜スープを飲むと
 味覚が敏感になってるかもしれません。

⼈⼯の物でも…今⽇の体には、これは、⼤
 丈夫

こらは、ダメだ…と⼝に持っていくと何と
なくわかります

キャベツ、⽟ねぎ、ブ
ロッコリー、キノコ、
⻘葉、ニンニク、⼩松
菜、南⽠、⽣姜粉末、
あれば、ゴーヤ

【結果】

3ヶ⽉以上 ①便通が良くなりほとんど毎⽇お通じがあ
 る。

②肌の調⼦がよい。春の花粉症の時期毎年
肌が荒れるが今年は全く荒れずむしろしっ
とりしていた。

ショウガ、ニンニク、
旬の野菜何種か

【結果】

6ヶ⽉以上 便通 肌のつや  ブロッコリー
きのこ類 アスパラ イ
モ類

特にありません 情報収集

【結果】

1年以上 ⾷欲がなくてもスープさえ⾷べていれば安
⼼するところ。

キャベツ、⽟ねぎ、⼈
参、さつまいも、しめ
じ、えのき、⽣姜

なし 調味料を無添加に変えた

【結果】

1年以上  便秘がなくなった。
ヘルペスがでなくなった。

 抗がん剤の副作⽤が強くない。
⾷事がとれている

スープも野菜も⾷べている セロリ、季節の野菜
（⽩菜、⼤根、かぶ、
⽟ねぎ、⼩松菜、摘み
菜など）10種程度。昆
布

沢⼭の野菜をいれて、⼀⽇分を
作っています。（三⽇間、保管が
よければ⼤丈夫との事ですが、
やっぱり、新鮮な⽅が効果があり
そうなので）ですが、濃度が⾼い
様に思います。取りすぎはあるの
でしょうか。カリウムは正常で
す。

 笑う事。
病気の夫を⽀えている私
が、⾝体も⼼も健康である
事も、⼤事だと思います。


